
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Die Zitrone ist eine .

Sie wächst am Zitronenbaum.

Sie ist verwandt mit der Orange.

Zitronen kann man viermal im  ernten.

Zitronen schmecken sauer.

Sie sind gelb, manchmal he�er manchmal dunkler.

In den  be�ndet sich viel Vitamin C.

Das ist sehr gesund und schützt gegen Erkältungen.

Zitronen kamen früher nur in  vor.

Es muss sehr warm und feucht sein, damit sie wachsen.

Heute kommen die meisten  aus Mexiko und Indien.

In Europa werden sie manchmal auch im Gewächshaus angebaut.

Das ist ein  aus Glas.

Dort drin ist es wärmer als draußen.

Früher waren Zitronen sehr teuer.

Heute kauft man sie günstig im .
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